



Holte sich den ÖM-Titel: Radovan Valach – Foto: Krug

## Drei ÖM-Titel für den A.C. Wals

Die Ringer des A.C. Wals holten bei den österreichischen Meisterschaften in Innsbruck drei Titel und sicherten sich auf die Mannschaftswertung.

Ahmedov Zelimkhan bis 55 kg, Zoltan Tamas bis 60 kg und Radovan Valach bis 120 kg heißen die neuen Freistil Staatsmeister des A.C. Wals.

Maxi Außerleitners 2. Platz bis 55 kg, Philip Crepaz 3. Platz bis 74 kg sowie Franz Ronachers 4. Platz bis 84 kg trugen zum Gewinn der Mannschaftswertung bei. Leider mussten Christian Brötzner und Georg Marchl wegen einer Verletzung kurzfristig absagen. Sportdirektor Max Außerleitner und Freistil-Chef Lubos Cikel waren mit der Leistung zufrieden, es wäre allerdings mehr drinnen gewesen.

Schon ab Montag geht es für Amer Hrustanovic, Florian und Georg Marchl sowie Philipp Crepaz zum Vorbereitungslehrgang nach Aschaffenburg (GER) um sich für die Europameisterschaft in Dortmund vorzubereiten.